

El Gobierno local apuesta de nuevo por un presupuesto restrictivo para el 2005

Uno de los retos será la definición del modelo de 'Lliçà Centre'

XAVIER MARI

“Somos un pueblo con dificultades”, afirmó el alcalde Joaquim Ferriol en la presentación del llamado ‘Cara al poble’, la segunda comparencia pública del equipo de gobierno municipal (ERC-ICV) el pasado viernes ante unas trescientas personas, y el presupuesto para el 2005 responde ‘a una cura de humildad o de realismo’. Desde el año 1997 el déficit económico acumulado en Lliçà d’Amunt es de 10 millones de euros, según anunció el concejal de Economía y Hacienda, Joan Ballbé, en la exposición de las perspectivas para los próximos meses. El anterior equipo de gobierno hacía inversiones ‘sin tener en cuenta cómo se pagarían ni cómo se mantendrían, y utilizaba subvenciones recibidas para una inversión concreta como el caso de Mango, 2.100.000 euros gastados a finales de 2002, para pagar otra in-



Xavier Solanas

Unas 300 personas asistieron al encuentro con los políticos locales

versión o para sufragar gastos corrientes’, apuntó Ballbé, responsable de la puesta en marcha del plan de saneamiento municipal y que ha obligado a subir los impuestos municipales, especialmente el de la recogida de basuras (29 de cada 100 euros destinados a impuestos). Por su parte,

Ferran Miralles, concejal de Territorio y Medio Ambiente, añadió que ‘el realismo presupuestario permite conocer las reglas del juego’, que incluyen el control interno de los horarios de los funcionarios, la puesta al día de toda la contabilidad, la creación de la empresa municipal de gestión

del suelo para hacer vivienda social y la convocatoria de 50 nuevas plazas para trabajadores municipales. Para el año 2005 el presupuesto de Lliçà d’Amunt es de 12.670.070 euros.

Mientras se ha iniciado la limpieza del tramo central de la ribera del río Tenes a su paso por el núcleo urbano para garantizar la seguridad del próximo polígono industrial en esa zona y desarrollar la Agenda 21 local, el Ayuntamiento anunciará próximamente la apertura de un proceso de participación ciudadana para definir el modelo del llamado ‘Lliçà Centre’, que deberá configurar el corpus urbanístico, arquitectónico y comercial del centro histórico, una de las tres centralidades del proyecto junto a las otras dos, La Serra y Palaudàries, que cuentan con equipamientos educativos y lúdicos. En el terreno cultural, el equipo de gobierno reconoció que el proyecto actual de construcción de la biblioteca municipal ‘es inviable debido a los costes no asumibles’ y que está dispuesto a redactar otro para disponer de este equipamiento en el año 2007. El consistorio negocia igualmente la creación de un dispensario médico en Palaudàries. Lliçà d’Amunt empezará el año 2005 con cerca de 13 mil habitantes.

L'AMETLLA

Los Mossos impiden una fiesta rave en el Hotel del Vallès y detienen a su organizador

Golpe a las fiestas ilegales convocadas por Internet

REDACCIÓN

Efectivos de los Mossos d’Esquadra cerraron este miércoles una fiesta ilegal que se celebraba desde el martes en el Hotel del Vallès, junto a la autovía de l’Ametlla. La policía catalana también detuvo a su presunto organizador, un italiano llamado Jean Luc-ca L., quien pasó a disposición judicial este mismo jueves.

La policía catalana fue alertada el miércoles de la celebración de una fiesta rave en el Hotel situado en la autovía y que está cerrado desde hace unos diez años. La alerta se dió porque los organizadores de la fiesta ilegal, utilizaban un potente equipo de sonido audible desde una distancia considerable.

Los Mossos, según han informa-



Xavier Solanas

El organizador de la rave ha pasado a disposición judicial tras ser detenido por la policía.

do, al personarse en el lugar, en la tarde del miércoles, encontraron una cuarentena de vehículos aparcados en las proximidades, la ma-

yoría con matrículas extranjeras.

La policía catalana, que cerró con un importante dispositivo las inmediaciones del antiguo

Hotel para evitar la llegada de nuevos participantes a la fiesta, entró en el interior de las instalaciones donde ordenó que finalizara la música y se informó de la ilegalidad de la ocupación. Según han explicado, en el interior del Hotel se encontraban en esos momentos un centenar de personas.

El dispositivo de control de los accesos al Hotel, por otra parte, impidió que una veintena más de vehículos llegaran hasta el lugar de la fiesta rave que presuntamente se había convocado con la finalidad de durar varios días.

Según ha informado la policía, el organizador de la fiesta y propietario de la página web desde donde se convocó, un individuo de nacionalidad italiana, fue detenido en la madrugada del miércoles al jueves, cuando, visiblemente nervioso por el cierre de la fiesta, intentó enfrentarse a los agentes del orden.

Ayer jueves, al cierre de esta edición, la policía seguía cortando los accesos al Hotel del Vallès. En el interior de sus instalaciones, sin música, aún permanecían una veintena de personas.